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do que ver con esas grandes opera- 
ciones; pero a los que se les va a 
pedir responsabilidades.
A los alcaldes les votan por lo que 
hacen ellos y les votan sus vecinos 
que los conocen y los valoran, no 
tiene nada que ver lo que haya pasa
do en la Caja.
Te decía anteriormente que no 
favorece para nada a la Caja estar 
diseccionando continuamente sus 
actuaciones, pero a mi me parece 
normal que haya financiado los 
grandes proyectos empresariales de 
la región, como hacen otras cajas en 
otras regiones, lo que no me parece 
normal es que la primera decisión 
que adopta la Sra Cospedal es pro
poner al que es su marido como 
miembro de CCM  corporación y 
después ésta realizar una compra de 
acciones a una de sus empresas, eso 
no me parece ético.

-El Estatuto, si sale, será sin que 
figure caducidad alguna del trasva
se del Tajo al Segura. ¿No se han 
pasado de listos unos y otros apro
bando aquí algo que sabía no podí
an mantener en Madrid?
Lo importante es que se garantice el 
agua para el crecimiento de esta 
región y lo importante y lo deseable 
es que no traicionemos el juramen
to y promesa que realizamos en las 
Cortes el día de nuestra toma de 
posesión en defensa de los intereses

de Castilla la Mancha.
Quedó muy claro en Talavera quien 
estuvo dando la cara y quien no, quien 
en el Congreso de los Diputados habló 
alto y claro y a quien aplaudieron los 
diputados valencianos y murcianos, y 
está muy claro quienes decimos que no 
más puertas al Tajo y quienes están dis
puestos, sin cerrar una, a abrir otra, la 
del Tajo medio.
CLM ha sido solidaria durante 
muchos años condicionando su propio 
desarrollo y no se puede pretender ni 
la sociedad castellano manchega lo va 
a permitir que un agua que necesita
mos nosotros se vaya a otras regiones.

-El otro día en una reunión de las que 
se denominan off de record, Barreda 
opinó que en Toledo capital en las

próximas municipales Emiliano 
García Page va a obtener unos resul
tados espectaculares. Yo creo que lo 
dijo para que no fuera off de record. 
¿Es usted tan optimista?
En estos casos siempre nos ha dado 
buen resultado ser precavidos, se está 
gobernando con ilusión, con transpa
rencia y con la vista puesta en las pró
ximas elecciones para completar el 
mayor cambio a mejor que ha experi
mentado Toledo en Democracia. No 
sé si va a obtener unos resultados 
espectaculares pero le puedo asegurar 
que se lo está ganando día a día.

-Tiene la misma confianza para los 
resultados de las próximas elecciones 
autonómicas.
Sin lugar a dudas, nuestro Presidente
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